

## Rajoy aprueba un Presupuesto al alza con intención electoral

El Gobierno sube el gasto y baja los impuestos con la vista puesta en los comicios autonómicos y locales de 2019, sin tener aún el respaldo del PNV

JESÚS S. GONZÁLEZ / ANABEL DÍEZ / JUAN JOSÉ MATEO, Madrid  
El Gobierno aprobó ayer en un Consejo de Ministros extraordinario —y con seis meses de retraso por la inestabilidad política en Cataluña— el proyecto de Presupuestos para 2018. Las cuen-

tas contemplan más gasto, bajadas de impuestos y —a pocos meses de las elecciones municipales, autonómicas y europeas que se celebrarán en 2019— subidas de sueldos para los funcionarios, aumento de las pagas para seis millones de pensionistas y mejo-

ras fiscales para las familias en el impuesto sobre la renta.

Si finalmente se aprueban el próximo junio los presupuestos estará vigentes medio año y serán los primeros en una década no condicionados por la reducción del déficit. Cuantan con el

aval de Ciudadanos, que el lunes se atribuyó las medidas más populares. El PNV, cuyo apoyo es imprescindible, mantiene su veto a las cuentas hasta que no se levante la aplicación del artículo 155 en Cataluña. PÁGINAS 36 Y 37

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

## Rusia anuncia una respuesta al “chantaje colosal” de Estados Unidos

La Embajada de España en Moscú recupera una sala blindada antiespías

P. BONET / R. FERNÁNDEZ, Moscú  
El ministro de Exteriores ruso, Serguéi Lavrov, aseguró ayer que la expulsión de decenas de sus diplomáticos de EE UU y Europa es el resultado de las “presiones colosales de Washington” y anunció represalias. En este ambiente de desconfianza, la Embajada de España en Moscú ha recuperado tras años de abandono una cámara blindada antiespías concebida para burlar el espionaje en la Guerra Fría. PÁGINAS 3 Y 4

## El partido de Colau, dispuesto a formar gobierno con Esquerra

PERE RÍOS, Barcelona  
Los comunes, la formación cuya figura más notoria es la alcaldesa de Barcelona, Ada Colau, están dispuestos a formar un Gobierno no independentista con ERC en Cataluña para superar el bloqueo político que dura ya tres meses. El propósito es forjar una mayoría transversal que incluya al PSC. Los comunes ponen dos condiciones al posible acuerdo: una agenda social y el abandono por parte de ERC de la vía unilateral. Los tres partidos necesitarían de la abstención de algún otro grupo para formar gobierno. PÁGINA 13

### ADEMÁS

## Zuckerberg se niega a comparecer ante el Parlamento británico

El fundador de Facebook planea testificar en el Congreso de EE UU por el caso de la fuga de datos, pero enviará a Londres a uno de sus adjuntos. PÁGINA 6



Un polideportivo clonado cien veces en Castilla-La Mancha P21

Visita sorpresa del líder de Corea del Norte a Pekín P5

Messi se excluye del partido ante España por lesión P29



EL INDEPENDENTISMO RADICAL NO LOGRA PARALIZAR CATALUÑA. Los autodenominados comités de defensa de la república bloquearon ayer de manera intermitente algunas de las principales carreteras de Cataluña. Los Mossos intervinieron para restablecer el tráfico. En la foto, los agentes rodean a los manifestantes en la AP-7 en Figueras (Girona). Al fondo, los neumáticos con que cortaron la vía. / R. TOWNSEND (EFE) PÁGINA 14

Las familias recuperan la identidad de soldados argentinos caídos en las Malvinas

## 90 nombres para 90 tumbas

CARLOS E. CUÉ, Cementerio de Darwin (islas Malvinas)  
Después de 36 años, las familias de 90 militares argentinos muertos en la guerra de las Malvinas pueden poner flores en sus tumbas. Estaban enterrados como “soldados solo conocidos por Dios”, pero gracias al ADN, a un acuerdo con Reino Unido y al tra-

bajo de Cruz Roja, esas lápidas ya tienen nombre. “Me encontré con mi hijo, pude hablar con él, fue un encuentro con mucho amor y mucha paz”, contaba la madre de uno de los identificados en el cementerio de Darwin, en las islas, a donde se desplazó el lunes junto a otros familiares de víctimas del conflicto. PÁGINA 7